



Letkol Rudi : 'Prajurit Jangan Ada Yang Sakit...'

DANDIM 0734/Yogyakarta Letkol Inf Rudi Firmansyah yang juga selaku Dansatgas TMMD Reguler ke-101 tahun 2018 berharap kepada seluruh anggota prajuritnya untuk selalu menjaga kesehatannya selama melaksanakan rangkaian pelaksanaan program fisik dan non-fisik.

Dirinya mewanti-wanti agar kondisi semua personel Satgas TMMD tidak ada yang sakit,



Letkol Rudi turut bergabung bersama prajuritnya melaksanakan TMMD

bahkan tidak ada suatu kecelakaan sedikit pun, sehingga tim kesehatan lapangan dari DKT Soetarto tidak terlalu repot. Pasalnya semua prajurit anggota Satgas TMMD merupakan prajurit yang sudah terlatih, terutama fisiknya, jadi mereka kuat dan tangguh. Hampir selama 3 minggu bekerja di lapangan, tidak terdengar ada satu pun keluhan dari anggota Satgas TMMD.

"Saya berharap seluruh personel yang terlibat dalam Satgas TMMD supaya senantiasa bersama-sama menjaga disamping kesehatan, juga keamanan dalam bekerja supaya tidak terjadi hal-hal yang tidak kita inginkan. Ada banyak hal yang bisa kita lakukan untuk menjaga semua itu, yaitu dengan mengatur waktu antara istirahat dan kerja," tegas Letkol Rudi.

Ditambahkannya, mengingat kegiatan TMMD Reguler ke-101 ini adalah program berskala nasional, maka masing-masing prajurit harus mempersiapkan dengan matang dan laksanakan dengan sebaik-baiknya untuk segala hal, mulai dari kesiapan personel hingga program-program yang ada.

Terpenting lagi Letkol Rudi berharap program TMMD kali ini harus berhasil dan sukses. Jadi semua harus sehat dan menjaga kondisi supaya tetap prima supaya tidak ada yang sakit dan mengeluh. TNI dan masyarakat harus kompak dalam menggelar TMMD yang berupa sasaran fisik pembuatan talud, rehab 10 RTLH, rehab Balai RW, rehab MCK dan tambah lagi rehab Gedung PAUD Tunas Bangsa di Kelurahan Pandeyan ini. (Fin)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PMPPA	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005